
 
  

   
Herr Wagner erklärte, dass das vorgelegte Konzept der Verwaltung sei-
tens der CDU-Fraktion begrüßt werde und die gewonnenen Erfahrungen 
bei der Übergabe des Sportplatzes in Meindorf positiv zu bewerten sei-
en. Auf Grund der Erfahrungen erfolge die Zustimmung gemäß Be-
schlussvorschlag der Verwaltung. Nachdem auch Herr Dr. Lennartz die 
Zustimmung seiner Fraktion erklärte, stimmte der Ausschuss über nach-
stehenden Beschlussvorschlag ab: 

 
  Der Ausschuss für Kultur, Sport und Freizeit empfiehlt dem Rat der Stadt 

Sankt Augustin, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
„Der Rat der Stadt Sankt Augustin nimmt das von der Verwaltung prakti-
zierte Konzept zur Übergabe von Sportplätzen an Vereine anhand des 
Beispiels Sportplatz Meindorf zur Kenntnis und beschließt, in Zukunft 
analog bei der Umstellung der anderen Sportplätzen zu verfahren.“ 
 
einstimmig 

 


